

La craie Guillet 1952

La Craie

SOUCCOUPES...

NON, il ne s'agit pas de celles qui s'entassaient actuellement en piles impressionnantes sur les guéridons de cafés, mais de ces engins qui évoluent périodiquement dans tous les ciels. Elles sont revenues.

Trois ouvriers agricoles de Gregy-sur-Yerres (Seine-et-Marne) qui travaillaient dans différents champs de la commune, ont aperçu dans le ciel une boule brillante se déplaçant, ont-ils affirmé, à une vitesse vertigineuse. Les trois ouvriers, bien que se trouvant assez loin les uns des autres, ont fourni de « l'objet » une description identique : c'était une boule argentée passant bientôt au rouge et laissant derrière elle une trace de fumée. Sa vitesse dépassait de beaucoup celle des avions les plus rapides.

Alors que le bateau douarneniste Petit-Mathieu était en mer, le patron, M. Mathieu Perchee, a observé, dans la nuit de mercredi, un objet lumineux traversant le ciel à une faible altitude, venant du Sud-Est et se déplaçant avec une très grande rapidité vers le Nord-Est. Le patron alerta les membres de l'équipage et quelques-uns des marins purent voir cette lueur durant un court instant avant qu'elle ne disparaisse.